

Ruptures d'approvisionnement : l'enquête de la FSPF montre que la situation s'aggrave.

Écrit par WK-Pharma

Mercredi, 12 Septembre 2012 22:43 - Mis à jour Vendredi, 14 Septembre 2012 10:20

811 pharmaciens ont répondu au questionnaire de la FSPF (Fédération des Syndicats Pharmaceutiques de France) sur les ruptures d'approvisionnement, mis en ligne de fin juillet à fin août. 100 % répondent être confrontés aux ruptures d'approvisionnement en médicaments et 83 % estiment que le phénomène s'est aggravé depuis quelques semaines. 100 % des répondants déclarent aussi que leur « *exercice professionnel est compliqué par ces ruptures* » et 97 % à penser que ces ruptures pénalisent leurs patients.

A lire dans *Le Moniteur des pharmacies* du 15 septembre 2012

[Pour plus d'info](#)